



À FOURNEAUX, DANS LA LOIRE

FERME D'AVANT-GARDE

FIN MAI, L'ASSOCIATION POLYCULTURE MÉTAMORPHOSE LA FERME DE VERNAND EN UN PARCOURS D'ART CONTEMPORAIN.

Un « tricot d'arbre » créé par le collectif des Evadées détache son étrange silhouette sur un ciel tourmenté. Des vaches highland, dans leur pré, savourent de délirantes sucettes et gâteaux fabriqués à base de pierres à sel et de colorants naturels d'origine végétale... Chaque printemps, le temps d'un week-end, Isabelle Janin, avec la complicité de ses amis artistes, métamorphose sa

ferme d'élevage biologique en un étonnant parcours d'art contemporain. « J'adore laisser la place à ces créateurs qui voient la campagne autrement. Face à ces nouvelles images, le public s'intéresse à l'agriculture, pose des questions. Cela crée une dynamique fantastique. ». L'édition des 28 et 29 mai prochains promet d'être tout aussi originale : foin, marbre, éléments de récupération couplés à des échantillons de sol détournés ou à des installations sonores devraient provoquer la surprise à la ferme de Vernand.

Chantal Béraud